



COMUNICADO DE PRENSA

Verstappen termina quinto en el GP de Hungría

Hungaroring, Hungría. 22 de julio de 2024. La decimotercera ronda de la temporada, el Gran Premio de Hungría, tuvo lugar en Hungaroring. Max Verstappen, de Oracle Red Bull Racing, apoyado por Honda como Team Partner, terminó en quinta posición y Sergio “Checo” Pérez en séptimo lugar. Yuki Tsunoda, de Visa Cash App RB Formula One Team, quedó noveno y Daniel Ricciardo, en la posición 12.



Max Verstappen 1 - Oracle Red Bull Racing

“Fue una carrera complicada y eso me frustró, porque quiero que las cosas vayan mejor. Si lo analizamos, no creo que hayamos sido lo suficientemente rápidos; por desgracia, no tuvimos el ritmo necesario y la estrategia no nos funcionó. Las altas temperaturas de la pista también provocaron el sobrecalentamiento de los neumáticos, sobre todo cuando intentábamos rebasar, lo que fue muy duro. Nos quedamos atrapados detrás de los vehículos y sufrimos retrasos. Necesito recordar lo que pasó con Lewis, pero me comprometí con la maniobra y no creo haber frenado demasiado tarde, pero chocamos. Me parece que no hubiéramos podido vencer a McLaren, pero desde la clasificación de ayer pensaba que podíamos ser P3, así que en resumen fue un día decepcionante”.

Sergio “Checo” Pérez 11 - Oracle Red Bull Racing

“Pienso que era lo máximo que podíamos conseguir hoy. Fue una estrategia agresiva empezar con el neumático duro y nos funcionó bien; desde el principio se trató de combinar todo y de tomar las decisiones correctas. Mi equipo reconstruyó el vehículo de la noche a la mañana y no estaba al cien de la puesta a punto, no había correlación, así que es positivo que hoy me haya sentido a gusto con el auto y que haya recuperado las sensaciones, es una buena inyección de confianza. El equipo hizo un trabajo increíble para poner el vehículo en pista después de mi accidente, así que tengo que maximizar mi rendimiento para igualar su arduo trabajo. Tenemos ritmo para pelear, lo demostramos hoy y es cuestión de tiempo que volvamos a subir al podio”.

Yuki Tsunoda 22 - Visa Cash App RB Formula One Team

“En primer lugar, muchas gracias a los mecánicos y al equipo que pasaron la noche y esta mañana reparando mi vehículo a tiempo para la carrera. No fue fácil después de un accidente tan fuerte y tuvimos que cambiar muchas cosas, pero gracias a su gran esfuerzo pudimos sumar puntos. Me siento muy aliviado de haber podido compensar la caída de ayer y especialmente contento con la gestión de los neumáticos. Creo que fue una gran carrera para nosotros, sobre todo porque pudimos terminar por delante de nuestros rivales, y es muy positivo para las próximas carreras”.

Daniel Ricciardo 3 - Visa Cash App RB Formula One Team

“Fue una carrera larga. No aprovechamos el ritmo que teníamos con el cielo despejado. Estábamos con los medios al principio y después de unas pocas vueltas entramos en pits para cambiar los duros junto con los otros pilotos que empezaron con blandos, saliendo en medio del tráfico. Es frustrante porque fuimos rápidos todo el fin de semana y siento que nos quedamos fuera tan pronto, porque no pudimos luchar contra los equipos que venían mucho más rápido con neumáticos nuevos”.